

Portale

CMS für Kleine

[05.08.2010] Um kleinen bis mittelgroßen Kommunen die Pflege ihrer Internet-Auftritte zu erleichtern, hat die Agentur web://contact ihr Content-Management-System (CMS) grundlegend erneuert.

Die Agentur web://contact will kleinen bis mittelgroßen Kommunen die Internet-Kommunikation und Pflege der Websites erleichtern und hat hierzu nach eigenen Angaben ihr Content-Management-System grundlegend überarbeitet und erweitert. In die Entwicklung seien Erfahrungen aus über zehn Jahren Zusammenarbeit mit Kommunen eingeflossen. Nach der Anmeldung erhält der Nutzer im Dashboard einen Überblick über sämtliche Inhalte aktueller Rubriken, externe Redaktionsbeiträge, Bilderstrecken sowie die letzten/häufigsten Suchanfragen der User. Integriert sei zudem ein Ratsinformationssystem. Ebenso seien die Einbindung des Landesportals service-bw und diverse Schnittstellen zu anderen Portalen realisiert. Unter www.hoifeld.de können sich Interessierte einen Überblick über das CMS web://content verschaffen und einen Gastzugang zur Pflegeoberfläche einrichten lassen.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, web://contact, Content-Management-Systeme (CMS), Portale